

もうすぐ1年が終わります

令和8年2月3日 7階病棟 新人看護師

寒さが厳しい日が続いているが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。

今年は午年ですね。馬のように前向きに力強く駆け抜けたいなと思います。

新人として過ごした1年が終わりに近づき、この1年で経験したことや、学んだことを振り返る時期になりました。

2月といえば、ちょうど看護師国家試験の時期です。

1年前の私は、まだ看護学生であったということに驚きを感じています。

先日、グループワークで1年の振り返りを行いましたが、とても胸がじんわりしていました。

同期と共に支え合いながら学び、少しずつですが成長していたのだなと実感しています。

悩みや不安を共有し、励まし合いながら乗り越えてきた時間は、これから先も大切にしていきたい経験です。

そんな私は、2年目の春を迎えようとしています。

今後も初心を忘れず、ひとつひとつの看護を大切にしながら、患者さんに寄り添える看護師を目指して努力していきたいです。



この写真は1月に行われた化学療法についての研修の様子です。

病棟では触れる機会のなかった化学療法について学び、とても興味深かったです。

まだまだ未熟ではありますが、これからは2年目看護師としてさらに精進したいと思います！